

# 磐石城商工時報

## 記者より觀たる

### 飛躍する人々

石城の財界と事業界を背負つて

由來一地方の開拓とか、發展とかといふ事は、町村にあつては役場、市にあつては市役所、縣にあつては縣廳といふ様に、夫れ夫れ其當局の指導政策に依存する事は勿論であるが、實際の力は、矢張り財界と事業界に雄飛する人物の力に依りて、智慧は絞られ、經濟は編まれて其地方の産業が旺盛となり、應て開拓發展の先驅を成すものである。當局は、行政に力を入れ、事業界や財界に重きをなす人は、産業の開拓を計る、其處に其地方の發展があるのだ。石城の天地も亦、こゝした人々に依存して發展開拓すべく、石城の天地は乳兒が母の乳房を慕ふ様に、待ちあぐんでゐるのではない。然らば、其母となり、父となつて石城開拓の先驅をなす人々は……。

### 植電社長 金成 通氏

本縣に於ける屈指の事業家として、氏の令名は噴々として事業界に傳へられるに至つた氏は奮闘努力の四字に當てられる格恰な人物である。今日北、明日は西と其めまぐるしい飛躍振りは氏の事業を大成さす一の原因ともなるであらう。嘗て縣議に擧げられて政治家としての手腕を認められ、屢々國會の總選舉に際して、推薦される事もあるが、頭を縦には振らなかつた。彼には事業の大成より今の所眼中にないらしい、しかし、必ずや一度は、衆議院議員の肩書を持つことがあつたであらう。

### 警銀専務 白井一郎氏

若くして泰西の風物に接し、經濟を修めた氏は、歸朝するや中央に於て事業を起す等經濟界と事業界には充分の體驗を経て來た人である。それだけに警銀を切り盛りして、石城の財界に貢獻する事は氏にとつて寔に易々たるものではない。嘗て高岡元代議士は白井氏を評して曰く、彼には遠平翁の風格をよく受け継いでゐる、其精神に於ても、氣量に於てもよく似てゐる。彼は、遠平翁以上の人物になるであらう。蓋し適評かも知れない。警銀は石城財界の中心を成すために氏に負ふ所極めて多

### 木村清治氏

氏は政治家であつて、銀行の常務なんかには不向きだと評する人もあるが、氏の全面を知らぬ人の盲評である。所謂政治屋と評し去るには余りに、木村氏は人好しであり、解放主義であり、惡辣な策を弄する人でない、物質にもキタナくない、銀行の常務として内外の折衝を承ることは最適任であらう、氏と會談する場合は一言一笑の裡にもさう流すにはわしいやうな情味がある。政黨關係から言つても敵味方から批難が射つても、点安島重三郎氏に次ぐ人格者である、來る可き總選舉の推薦候補者として目される一人である。

### 警銀専務 中野甲藏氏

年少時代から苦勞を経てきた人だけに涙もあり、情もあるが、イザ己れの意志、計劃を決定する場合は、断々乎として切り抜ける底の力をも持つてゐる。未來の大成を衆人より期待される所以である。警越銀行をして磐石の基に築き上げるより餘念が無い、政治にも志なきにあらねども、今の所眼中に無く只管警越の向

### 草野順平氏

一方に自ら席温る違なく奮闘を續けてゐる専務白井一郎氏あり、第一線に起つて努力してゐる支配人草野順平氏ある以上、警銀の向上と實力の増大を見るのは當然であらう。各銀行會社の重役の位置にもあるが、他に手を出す事なく只管警銀の支配人としての手腕を振ふより餘念が無い、縣議として縣會に送られた當時氏の苦衷に同情したものの、現在では、スラ／＼と自分の立場を失はぬ様だし、警銀の立場をも困らぬ様な具合だから、氏の將來も前途洋々たるものである。

### 警銀専務 鈴木辰三郎氏

事實上の頭取である、毎日銀行に出勤し行務を見てゐる、接客に違なき匆忙さ、常に人の出入りする事、位多い銀行は少いであらう、人の出入りするのには必ずしも銀行の取引關係ばかりでない、引關係は如何に大であるか、物を語るであらう、一体氏は政治家として馳驅する柄の人でもあつた、幹事長の立場から言つてさうある可き筈であるが、氏の頭には一流の經濟觀があり、經觀眼もあり、確乎とした理財に富んだ眼識がある、警城實業銀行の健實味を帯びてゐるのも、この信認がある。恰度、大命が田中政友總

### 江口忠一氏

萬年死の鼻祖である江口氏は萬年死の完成すると同時に江口工業會社を起し各地に支店を設置し、請負事業に於ては東北に其名を知られ、最近青森縣下の請負事業に頗る人氣を博するに至つた、萬年死の品質は到底他の追従を許さぬまでの好評を受け、其用途全國的となつた、江口氏の奮闘主義は年々事實の上に現れてきた。

### 戸田兵藏氏

同行の切り盛りは戸田氏の手腕に待つ所が多く、發展と向上は實に氏の熱心と内外の折衝宜しきを得た結果である。四倉町の中堅で、町議として町の運政の上に貢獻する所あり、推されて消防組頭として信用極めて厚く、同町の有志は來る九月の縣議改選には候補者として推したい意嚮を有してゐるといふ、この信認は又銀行の信用に反映するもので、同行の基礎亦強固なるものがある。

### 警東銀行支配人 金成 金三氏

温厚君子人であるが、警東銀行の第一線に起つてこれを處置するに依り現在の建物では狹隘を遂げ近々新築する事になつてゐる、同行をして今日の發展振りを示すに至つたのは金成通氏の力に待つものある事は勿論であるが、金成金三氏の努力の結晶と言はねばならぬ。

### 新妻 盛氏

四倉電氣株式會社社長 好問村小田炭礦株式會社は資本金百萬圓、創立以來社長小田吉次氏が幾多の苦闘を續け難局に處し炭坑好望の際は配當の如き、一度同社の社長となるやも相當株主を喜ばしてきたが、

### 楽しんで儲かる 小鳥飼をお進めします

小鳥を飼ふことは、楽しみでもあり、いろいろ知らないことを知る研究にもなります。其上小鳥を飼つて楽しんでゐると、一家が平和に、愉快になります。それから更に進むと其所に自ら利益も生じて來るやうになります。

好問村 中 好問 渡邊 愛鳥園 源 吉

### 赤心堂 病院の好評

平町に於ける四病院の一つとして信用と人氣を博してゐる赤心堂病院は、院長新妻由五郎氏の